

De López y los más de siete millones de árboles talados para su tren maya

Publicado por: Chaloaranda

Publicado el : 27-3-2024 20:11:27

López con altanería
prometió tal cual, sin falla,
que para su tren, el maya,
ni un solo árbol tiraría
que no deforestaría
la selva y ya le cortaron
la esperanza le quitaron
siete millones de arbustos
que en vida fueron robustos,
solo embustes afloraron.

Autor: Lic. Gonzalo Ramos Aranda
Ciudad de México, a 23 de marzo del 2024
Reg. SEP Indautor No. (en trámite)